



Ehrungen bei Akkordeonspielring

Beim Akkordeonspielring Umkirch-Gottenheim standen jüngst Ehrungen auf der Tagesordnung. So wurde Petra Krumm für 20-jährige aktive Mitgliedschaft im Verein mit einer Urkunde geehrt. Für 25 Jahre Treue zum Akkordeonspielring wurden Heidi Schmidle (rechts) aus dem Kreis der Aktiven sowie die passiven Mitglieder Heiko Isele, Paul Risch und Sandra Arenz (2. von links) geehrt. Oktavia Röhl (links) bekam viele dankende Worte für ihre Verdienste um den Verein. Die offizielle Ehrung ist für das Frühlingskonzert geplant. Dann wird sie zum Ehrenmitglied ernannt, die Mitglieder stimmten dem Antrag der Vorstandschaft auf Ehrenmitgliedschaft für die langjährige Dirigentin zu. Neben dem Frühlingskonzert am 5. Mai bereitet sich der Verein auf weitere Aktivitäten vor. Im Zentrum steht die 925-Jahr-Feier von Umkirch, an denen der Verein im Juli mitwirken wird. Auch am Hahlerai-Fest in Gottenheim wird sich der Akkordeonspielring wieder beteiligen. ma/Foto: ma